



壬生小だより

壬生町立壬生小学校
令和7年9月19日発行
文責 学校長 [佐山英雄]

教育目標 やさしく(思いやりのある子) かしこく(深く考える子) たくましく(ねばり強い子)

2学期がスタート

校舎に壬生小っ子たちの元気な顔や声に戻ってきました。子供たちは、久しぶりに会う友達や先生に、休み中の楽しかったことを次々に話していました。2学期の始業式は、終業式同様に暑さ対策のため、会議室と教室を結ぶオンラインによる式となりました。みんな真剣な態度で参加し、代表児童の作文発表と校長の話などをしっかりと聴くことができていました。始業式の子供たちの様子は、当日とちぎテレビで放送されました。子供たちが安全で充実した夏休みが過ごせたこと、保護者の皆様、地域の皆様のおかげと感謝いたします。

さて、1年で一番長い2学期がスタートしました。まずは生活リズムを整えて、学びに向かえることが大切です。早寝早起き朝ご飯、宿題と持ち物の自己管理など、御家庭でも御協力をお願いします。2学期には、運動会や社会見学、宿泊学習など行事が盛りだくさんです。様々な活動や行事における仲間との協働体験などを通して、子供たちの成長を確かめることができます。御家庭におかれましても、学校で行われている様々な教育活動について折を見て話題にさせていただけたら幸いです。ホームページを見ながら、親子のコミュニケーションも更に深めてください。

子供たちが安全に過ごすために

8月1日(金)、日頃から一人暮らしの高齢者の見守りや安否確認の活動等を定期的に行っている各地区民生委員・児童委員の皆様にお集まりいただき、「壬生小児童の教育問題に関する協議会」を開催し、夏休み中の子供たちの見守りと連携の御協力をお願いしました。民生委員・児童委員の皆様は、子育ての悩みにも対応してくださるそうです。お困りのことがありましたらぜひ御相談ください。子供たちが安全に過ごすためには、地域の皆様の協力無くしては考えられません。今後とも民生委員の皆様をはじめ、地域の皆様からの見守りをお願いいたします。



中1ギャップ解消のために

9月10日(水)、壬生中学校区の小学校訪問がありました。この小学校訪問は、学区内の小学校へ中学校教員が訪問し、小学校の指導の様子や懇談することにより、中1ギャップ解消の一助とすることを狙いとしています。本校には13名の先生方が訪問し、授業や下校などの参観と懇談会を行いました。今後とも小中連携を一層推進し、学校間のスムーズな接続につなげていきたいと思っております。



心を育てる論語教育

9月8日(月)～12日(金)は第2回校内論語週間でした。論語週間では、朝の学習の時間を中心に、論語について学んだり、個々で暗唱の練習をしたり、クラスみんなで論誦したりしながら論語に触れる機会を増やしてきました。また、16日(火)には、壬生論語検定が行われ、昼休みを利用して、初級・中級・世界記録チャレンジに多くの児童が挑戦しました。



※詳細は壬生小学校ホームページをご覧ください。子供たちの活動の様子が紹介されています。



10月の主な行事予定			
1	水	登校指導 業間日課～10日	全学年
2	木	なかよしタイム ノーテレビ・ノーゲーム・ノーネットデー～8日	全学年
6	月	クラブ	4～6年
8	水	スクールソーシャルワーカー来校	
10	金	運動会前日準備 1～4年4時間、5・6年5時間	5・6年
11	土	運動会	全学年
15	水	読書週間～24日 一斉下校14:25	全学年
16	木	新なかよし班(後期)顔合わせ	全学年
17	金	運動会振替休日	全学年
20	月	教育相談① スクールカウンセラー訪問 クラブ	全学年 4～6年
21	火	教育相談② 下都賀地区研修会12:50下校	全学年

22	水	就学時健康診断 12:50下校	全学年
23	木	2年社会見学(リンゴ狩り・子ども総合科学館) 教育相談③	2年
24	金	学校運営協議会② 教育相談④ 一斉下校	全学年
27	月	教育相談⑤ クラブ	全学年 4～6年
29	水	PTA趣味のサークル	PTA
30	木	4年宿泊学習(なす高原自然の家) 8:20出発予定	4年
31	金	4年宿泊学習(なす高原自然の家) 15:30到着予定	4年

諸事情により中止や変更になる場合があります。

今年の運動会の見どころを紹介します

今年の運動会のテーマは「バージョンアップ」です。一例としては、障害走の時間を長く確保しました。時間が伸びたことにより、障害の数や難易度がパワーアップすると思います。見応えのある競技をお楽しみください。また、昨年度の反省や意見を生かし、いろいろなバージョンアップを考えています。昨年以上に子供たちが活躍し、成長できる運動会となるよう計画を進めています。保護者の皆様には、運動会に向けた練習や当日の子供たちの頑張りを大いに賞賛してほしいと思います。

児童用GIGA端末が代わりました

今学期から児童用GIGA端末が新しくなりました。それに伴っての端末利用に関する同意書をご提出くださり、ありがとうございました。現在、学校では新端末の使い方を学習したり、情報モラル教育を行ったりしています。この機会に家庭でもSNS等との付き合い方などについて話題にしていただければ幸いです。

子供たちの変化に目を向けて

休み明けや学期始めは登校しぶりが出やすい時期です。子供たちの変化に目を向けて、小さな気付きでも担任まで遠慮なく御連絡ください。



